

URBANESIA

Kejuaraan Karate, Ketua FORKI Pessel Moch Suherli Lepas Atlet yang Akan Berlaga

Afrizal - [PESEL.URBANESIA.ID](https://www.pessel.urbanesia.id)

Aug 12, 2022 - 03:22



PESEL - Ketua Umum Pengurus Kabupaten FORKI (Federasi Olahraga Karate-Do Indonesia) Pesisir Selatan, Letkol Inf. Moch Suherli, yang juga Komandan Kodim 0311 melepas secara resmi keikutsertaan 27 atletnya di Kejuaraan Daerah FORKI Sumbar yang akan berlangsung di Padang, 12-14 Agustus mendatang.

Ke-27 atlet tersebut dari 15 atlet dan 2 pelatih perguruan Lemkari Pengkab Pessel, 7 atlet dan 2 pelatih dari Inkanas dan sisanya dari Gokasi. Mereka sebelum diberangkatkan ke Kejurda tersebut mengikuti TC penuh selama sepekan.

"Ya, ke-27 atlet karate Pessel tersebut sudah pasti kita harapkan meraih prestasi dari Kejurda FORKI Sumbar. Kepada para atlet dan pelatih saya berpesan untuk menjaga sportivitas, jaga kesehatan dan selalu berusaha untuk menjadi yang terbaik dan menjaga nama baik Kabupaten Pesisir Selatan," kata Dandim 0311, Moch Suherli didampingi Sekum, Daryulisman, SH, M.I.Kom saat melepas atlet FORKI Pessel yang akan berlaga di Kejuaraan Karate FORKI Sumbar, Kamis (11/8/2022).

Ditambahkan Moch Suherli, FORKI Pessel memberikan supoor penuh kepada para atlet yang akan berlaga dalam ajang Kejuaraan Karate FORKI Sumbar. Ia juga berharap dukungan dan doa dari seluruh masyarakat Kabupaten Pessel agar bisa mempersembahkan yang terbaik untuk mengharumkan nama daerah.

Sementara itu, Sekum Pengkab FORKI Pessel, Daryulisman menyatakan akan memberikan rekomendasi kepada para atlet yang meraih prestasi di ajang kejuaraan tersebut untuk masuk dalam tim Porprov Pessel. Karena atlet yang ikut membela Pessel pada kejuaraan ini adalah atlet terbaik hasil dari seleksi ketat yang dilakukan pada tanggal 23 dan 24 Juli 2022 lalu.

"Selain TC Penuh dari 5-9 Agustus lalu di Makodim 0311 Pessel, data prestasi juga menjadi acuan bagi Pengkab FORKI Pessel dalam penetapan atlet yang dipersiapkan," terang Daryulisman yang akrab disapa Senpay Yul ini.

Acara tersebut diawali pembacaan nama-nama atlet oleh Sekum Pengkab FORKI Pessel dan nama-nama pelatih Tim FORKI Pessel dan diakhiri dengan ucapan selamat bertanding oleh Ketua FORKI Pengkab Pessel, yang dijabat Dandim 0311 Pessel Letkol Inf. Moch Suherli. (***)